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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Edil inaugura semana de trasparencia 'Cuentas Claras, Gobiernos Responsables' 
Eduardo Rivera destacó el premio que recibió el Ayuntamiento de Puebla por excelentes políticas de transparencia 
Tras reconocer que en Puebla se han alcanzado grandes avances en temas de libertad democrática, el Presidente 
Municipal, Eduardo Rivera Pérez enfatizó que “no puede haber democracia sin transparencia y rendición de 
cuentas”. En el marco de la inauguración de la semana de Transparencia denominado “Cuentas Claras, Gobiernos 
Responsables” el alcalde afirmó que la capital del estado en los primeros meses de su gestión ha tenido grandes 

avances en materia de transparencia y democracia; sin embargo, reconoció que aún hay mucho trabajo por 
hacer. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142562:edil-inaugura-semana-
de-trasparencia-%E2%80%9Ccuentas-claras-gobiernos-responsables%E2%80%9D&Itemid=534 
 

IMAGEN POBLANA  

 Resaltan Rivera y Moreno Valle trabajo en transparencia 

El alcalde Eduardo Rivera Pérez presumió que el contralor municipal surgiera de una propuesta ciudadana y fuera 
votado en una terna para garantizar su honestidad, esto en medio del caso del Órgano de Fiscalización Superior 
(OFS). En entrevista al término de la inauguración de la Semana de Transparencia, donde estuvo acompañado 
por el gobernador Rafael Moreno Valle, el edil dijo que su gobierno ha recibido reconocimientos en materia de 
transparencia y rendición de cuentas. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

E-CONSULTA 

 Ayuntamiento reprende a dos trabajadores por colocar pancartas en edificios públicos 
El secretario de Administración y Tecnologías de la Información del Ayuntamiento de Puebla, Íñigo Ocejo Rojo, 
informó que dos trabajadores fueron reprendidos por colocar pancartas de inconformidad en edificios públicos. "La 
Contraloría a través de sus inspectores detectó a dos personas que estaban colocando cartelones, ya se procedió 
administrativamente contra estas personas, una era de presidencia y la otra de tesorería", agregó. En relación a 

los 17 sindicalizados que hace unas semanas agredieron a un funcionario en el vivero Colón, dijo que se está 
analizando su situación, por lo que de momento están separados temporalmente de sus cargos, aunque de 
comprobarse su responsabilidad serán dados de baja. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-
es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332 
 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Señalan vecinos de Xanenetla destrucción de un túnel de la antigua ciudad de Puebla 
Vecinos del barrio de Xanenetla confirmaron la existencia de un túnel, del que algunos documentos e 
historiadores refieren era una de las conexiones subterráneas del zócalo de la ciudad de Puebla hacia Los Fuertes 
de Loreto. Relataron a este diario que hace un par de semanas los trabajadores que están en las obras del 

Viaducto Zaragoza hicieron el hallazgo de este túnel, y algunos vecinos y trabajadores mismos pudieron 
observarlo, asegurando que por este bien cabía “un hombre montado a caballo”. Sin embargo, las máquinas de la 
empresa constructora Acciona, contratada por la Secretaría de Infraestructura para la realización de este 
viaducto, destruyeron el túnel, sacaron los escombros y cubrieron el resto con hules negros, como actualmente se 
encuentran estos trabajos.  (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php  
 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142562:edil-inaugura-semana-de-trasparencia-%E2%80%9Ccuentas-claras-gobiernos-responsables%E2%80%9D&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142562:edil-inaugura-semana-de-trasparencia-%E2%80%9Ccuentas-claras-gobiernos-responsables%E2%80%9D&Itemid=534
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332
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TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 
ABC Vespertino 

R a ú l  Z a r a t e  L ó p e z  

I n i c i a :  1 2 : 0 0  H R S .  /  1 2 8 0  A M  

 

 El Secretario de Seguridad Publica Municipal Amadeo Lara Terrón, informo que sostuvo pláticas con el 
sector restaurantero para emprender estrategias en materia de seguridad y así evitar que el gremio sea 
invadido por los maleantes. 

 

       

F e r n a n d o  A .  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Vecinos de la zona de Xanenetla confirman que en la construcción del viaducto Zaragoza se encontraron 
vestigios arqueológicos a la altura del Boulevard 5 de Mayo y 2 norte, por lo que solicitan la intervención 
del Instituto Nacional de Antropología e Historia, asi mismo pidieron que la empresa Acciones e 
infraestructura los indemnice por los daños ocasionados a sus negocios y propiedades.. 

 El presidente Eduardo Rivera  y su esposa Liliana Ortiz inauguraron las actividades del primer encuentro 
interinstitucional por el día mundial de la alimentación con el cual se busca concienciar a estudiantes, 
profesionistas del área de la salud y ciudadanos sobre la importancia del combate a la desnutrición y la 

obesidad 

 

 

V i c k y  F u e n t e s   

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  9 4 . 9  F M  

 
 La Secretaria de Seguridad presento esta tarde una banda dedicada al narco menudeo, se va a 

investigar a los policías que presuntamente les brindaban protección 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Comisión Inspectora revisará documentación asegurada 
Mario Riestra Piña, presidente de la Comisión Inspectora del Congreso local, declaró que hoy los diputados 
definirán cuándo iniciarán la revisión de los documentos que fueron encontrados en las bodegas clandestinas del 
Órgano de Fiscalización Superior, y advirtió que si se detecta que se cometió un delito el auditor general, Víctor 

Manuel Hernández Quintana será destituido de su cargo. Previo a iniciar la sesión de la Comisión Inspectora, 
Riestra Piña declaró que podrían solicitar una ampliación presupuestal para contratar los servicios de una 
auditoría externa y personal que se encargue de la revisión de la documentación encontrada del órgano 
fiscalizador. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_17102011.php 

 
LA QUINTA COLUMNA 

 Poblanos nutren el medallero de México en las JP 

Después de tres días de competencia en los Juegos Panamericanos 2011, los atletas poblanos comienzan la 
cosecha de medallas luego de que Damián Villa consiguiera la plata en el Taekwondo, Eric Gálvez asegurara 

medalla al entrar a la final y Marcos Madrid se colgara una presea de bronce y Edith Contreras se quedara con el 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_17102011.php
javascript:envivo()
http://www.quintacolumna.com.mx/
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oro. La estudiante de la Universidad Popular Autónoma de Puebla (Upaep) y representante del Estado de México, 
Irma Edith Contreras, consiguió el oro en Taekwondo modalidad femenil menos 57 kilogramos después de vencer 
a la colombiana Doris Patiño. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal03_17102011.php 

 
LA QUINTA COLUMNA 

 PGJ no debe actuar bajo consigna política en caso OFS: Lastiri 
El líder estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, pidió a la Procuraduría General de Justicia (PGJ) no actuar bajo 
consignas políticas en el caso del titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández 
Quintana y pidió hacer una valoración muy clara del asunto y una investigación puntual de lo que está sucediendo 
en torno al tema. En entrevista para Tribuna Radiofónica, Lastiri Quirós incluso aseguró que las bodegas donde se 

encontró la documentación del OFS no son clandestinas, pues cuentan con contratos de arrendamiento y –según 
el líder poblano tricolor- son del conocimiento de todos. (Viridiana Lozano)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal04_17102011.php 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Trabajadores del OFS, en la incertidumbre 
Alrededor de 40 trabajadores del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) se presentaron a trabajar esta mañana, 
pues no fueron informados de que el inmueble fue asegurado el sábado por la noche por la Policía Estatal. En 
estos momentos los trabajadores se encuentran afuera del inmueble, pues esperan conocer la razón por la que 
este día no trabajarán y hasta cuándo podrán ingresar al edificio. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_17102011.php 

 

 
 

SINTESIS 

 Registra Puebla aumento en suicidios 
El índice de suicidios en México creció 275 por ciento desde la década de 1970 hasta la fecha, así lo dio a conocer 

el director de la facultad de medicina la BUAP, Rosendo Briones. Detalló que Puebla registró un aumento en el 
número de  suicidios entre adolescentes y jóvenes, tan sólo en este 2011 se han quitado la vida 26 personas de 
entre 15 y 19 años, 35 entre 25 y 34 años; y 22 de entre 35 y 29 años edad en los 179 suicidios registrados. Lo 
anterior fue dado a conocer por la investigadora de la facultad de psicología de la BUAP, Isabel Stanger, durante 
la presentación del Primer Encuentro Estatal y VI Jornada sobre Tendencias Suicidas: prevención, detección e 
intervención que se realizará los días 3 y 4 de noviembre en el Teatro del Complejo Cultural Universitario (CCU). 
(Irene Díaz)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115051/Registra-Puebla-aumento-en-suicidios 
 
SINTESIS 

 Debe ser ciudadano el titular del OFS: Canacintra 
El presidente de la Canacintra, Luis Espinosa Rueda, se pronunció favor de que el próximo auditor del Órgano de 

Fiscalización Superior (OFS) sea ciudadano, una vez que el Congreso del Estado y el Poder Judicial determinen la 
situación legal de Víctor Manuel Hernández Quintana.´ El representante de la Cámara Nacional de la Industria de 
la Transformación (Canacintra) se pronunció por investigaciones profundas y apegadas a ley, tras conocerse la 
presunta extracción ilegal de documentación marinista del Órgano de Fiscalización Superior, cuyo saldo fueron 19 

personas detenidas, incluidos tres funcionarios.  Espinosa Rueda dijo que no hay buen sabor de boca en el caso 
del OFS, al argumentar que su titular es nombrado por grupos políticos en vez de organizaciones apartidistas que 
legitimen su autonomía y transparencia en el desempeño. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115066/Debe-ser-ciudadano-el-titular-del-OFS 
 
 
 

 
 
 
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal03_17102011.php
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http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_17102011.php
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115051/Registra-Puebla-aumento-en-suicidios
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115066/Debe-ser-ciudadano-el-titular-del-OFS
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 “Partidos y sindicatos deben ser sujetos a la Ley de Transparencia”, dice el gobernador 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas aseguró que busca que la iniciativa de reformas a la Ley de 
Transparencia y Acceso a la Información Pública de Puebla se presente consensada con todas las fracciones de la 
LVIII Legislatura. Al ofrecer su discurso en la inauguración de la Semana de Transparencia que organiza la 
Comisión de Acceso a la Información Pública, el mandatario estatal manifestó su interés de que las enmiendas 
sirvan para incluir en la norma a sindicatos y partidos políticos, pues sentenció: “no sólo el Poder Ejecutivo debe 

ser sujeto a revisión” (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Hernández Quintana impedido para ejercer en el OFS: TSJ 
El presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), David López Muñoz,  advirtió que Víctor Manuel Hernández 
Quintana está impedido para ejercer cualquier función en el Órgano de Fiscalización Superior (OFS), en el 
entendido de que se encuentra sujeto a una investigación judicial. Cuestionado en una entrevista acerca de que 
desde el Poder Judicial se le hubiera anticipado al funcionario del Poder Legislativo sobre la orden de aprehensión 

que le giró el Juez Séptimo de lo Penal, el magistrado contestó que eso era imposible y que en todo caso 
Hernández Quintana compareció ante las instancias judiciales el 10 de noviembre, por lo que pudo haber 
sospechado que sería detenido y por eso se amparo ante el Juzgado Octavo de lo Penal. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Señalan vecinos de Xanenetla destrucción de un túnel de la antigua ciudad de Puebla 

Vecinos del barrio de Xanenetla confirmaron la existencia de un túnel, del que algunos documentos e 
historiadores refieren era una de las conexiones subterráneas del zócalo de la ciudad de Puebla hacia Los Fuertes 

de Loreto. Relataron a este diario que hace un par de semanas los trabajadores que están en las obras del 
Viaducto Zaragoza hicieron el hallazgo de este túnel, y algunos vecinos y trabajadores mismos pudieron 
observarlo, asegurando que por este bien cabía “un hombre montado a caballo”. Sin embargo, las máquinas de la 
empresa constructora Acciona, contratada por la Secretaría de Infraestructura para la realización de este 
viaducto, destruyeron el túnel, sacaron los escombros y cubrieron el resto con hules negros, como actualmente se 
encuentran estos trabajos.  (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Se revisará documentación sustraída del OFS: Moreno Valle 

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas anunció hace unos minutos en entrevista que se revisará la 
documentación sustraída del edificio del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) el pasado viernes por 19 

personas, pues ese acto constituye un delito y no se puede dejar al garete legajos que podrían contener no sólo 
información de la cuentas públicas del ex gobernador Mario Marín Torres si no también, posiblemente, de 
ayuntamientos, de la Universidad Autónoma de Puebla y de otras instancias públicas. El mandatario estatal 
aseguró que se actuará con estricto apego a derecho e instó a no especular sobre el curso que pueden seguir las 

indagatorias y sus consecuencias en este caso. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 En Puebla se suicida una persona cada 36 horas: Stange 
La profesora Ana Cruz Kauffman Pérez exigió al gobierno del estado la liberación de su hijo José Alberto Jáquim 
Kauffman, quien fue aprendido por policías estatales hace unas semanas y se encuentra arraigado en un motel al 
norte de la ciudad por presuntos delitos contra la salud. En rueda de prensa la docente reveló que se encuentra 
en un estado de zozobra, pues a sus 70 años ninguna autoridad del estado le ha brindado seguridad personal a 
ella y a su familia. Por último descartó que la detención de su hijo esté vinculada con su participación en el 

movimiento de Andrés Manuel López Obrador en el estado de Puebla; y alegó que su hijo debe ser liberado, pues 

no cometió ningún delito. (Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 La UAP será sede del Encuentro Estatal y la sexta Jornada sobre Tendencias Suicidas 
Ante el incremento de suicidios en el estado de Puebla, un conjunto de instituciones públicas y privadas, entre 
ellas la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), convocaron a la realización del primer Encuentro Estatal y la 

sexta Jornada sobre Tendencias Suicidas: prevención, detención e intervención, a efectuarse los días 3 y 4 de 
noviembre en el Teatro del Complejo Cultural Universitario. En rueda de prensa, Rosendo Briones Rojas, director 
de la Facultad de Medicina de la UAP, informó que de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS), y la 
Organización Panamericana de la Salud (OPS), el suicidio es un problema de salud pública, ante el cual es 
necesario realizar una intervención en diversos niveles, elaborando programas de promoción de la salud y 

estrategias de prevención del suicidio dirigido a todos los sectores de la población. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Investiga el Congreso una red de contadores que extorsionaba a alcaldes 
El diputado del PRI, Filiberto Guevara González, reveló que el Congreso del Estado va por la cabeza de una red de 
contadores públicos, que con el respaldo del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) se dedican a extorsionar a 

presidentes municipales. En entrevista, el también integrante de la comisión Inspectora del Poder Legislativo, dijo 
que en ocasiones la mafia de contadores deja solos a los presidentes municipales, una vez que terminan sus 
administraciones. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19432:investiga-el-congreso-una-red-
de-contadores-que-extorsionaba-a-alcaldes&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Revela SEP que 30 % de las llamadas a Educatel corresponden a bullying 
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad, Luis Maldonado Venegas, reveló que 30 por 
ciento de las llamadas que recibe la línea telefónica Educatel que atiende problemas en escuelas, está relacionado 

con denuncias relacionadas con bullying. Resaltó que a través de línea 01800 714 71 08 se reciben quejas y 
denuncias de padres de familia, alumnos y docentes sobre distintos tópicos, sin embargo, uno que más preocupa 
son los casos de violencia en escuelas. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19434:revela-sep-que-30--de-las-
llamadas-a-educatel-corresponden-a-bullying&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Publicará la SEP lista de 200 docentes comisionados en Puebla 
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad, Luis Maldonado Venegas, anunció que en un 
par de días será publicada la lista de los 200 docentes comisionados. Los docentes comisionados son aquellos que 

cobran por realizar actividades fuera de las aulas escolares, la mayoría de dichas funciones está relacionada con 
el ámbito sindical. "En un par de días vamos a tener la lista. Dimos hasta el día 15 para que los maestros 
pudieran inscribirse, retornar a sus labores frente a grupo o asignarse a actividades técnico pedagógicas. Es un 
tiempo natural para procesar las nuevas nóminas, entonces, no se preocupe", expresó Maldonado Venegas. 
(Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19435:publicar%C3%A1-la-sep-lista-de-
200-docentes-comisionados-en-puebla&Itemid=332 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/13/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19432:investiga-el-congreso-una-red-de-contadores-que-extorsionaba-a-alcaldes&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19432:investiga-el-congreso-una-red-de-contadores-que-extorsionaba-a-alcaldes&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19434:revela-sep-que-30--de-las-llamadas-a-educatel-corresponden-a-bullying&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19434:revela-sep-que-30--de-las-llamadas-a-educatel-corresponden-a-bullying&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19435:publicar%C3%A1-la-sep-lista-de-200-docentes-comisionados-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19435:publicar%C3%A1-la-sep-lista-de-200-docentes-comisionados-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 17 de Octubre de 2011 
 

 

 

 6 

 

E-CONSULTA 

 Oculta el gobierno estatal el desglose de su gasto en publicidad 
El gobierno estatal oculta el desglose de su inversión realizada en publicidad durante el presente sexenio, por 
decisión de su director general de Comunicación Social, Sergio Ramírez Robles. El funcionario estatal evidenció el 
manejo parcial de la información pública, cuando respondió a la solicitud 00315711 realizada por el reportero, 
quien requirió los detalles del gasto en este renglón. (Jesús Lemus)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19436:oculta-el-gobierno-estatal-el-
desglose-de-su-gasto-en-publicidad&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Ayuntamiento reprende a dos trabajadores por colocar pancartas en edificios públicos 
El secretario de Administración y Tecnologías de la Información del Ayuntamiento de Puebla, Íñigo Ocejo Rojo, 
informó que dos trabajadores fueron reprendidos por colocar pancartas de inconformidad en edificios públicos. "La 
Contraloría a través de sus inspectores detectó a dos personas que estaban colocando cartelones, ya se procedió 
administrativamente contra estas personas, una era de presidencia y la otra de tesorería", agregó. En relación a 
los 17 sindicalizados que hace unas semanas agredieron a un funcionario en el vivero Colón, dijo que se está 

analizando su situación, por lo que de momento están separados temporalmente de sus cargos, aunque de 
comprobarse su responsabilidad serán dados de baja. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-
es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Inhabilitarían por medio año a titular del OFS por robo de documentos 
De comprobarse el robo de documentos oficiales al interior del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), la Gran 
Comisión podría inhabilitar hasta por medio año al titular de la institución legislativa, Víctor Manuel Hernández 

Quintana, declaró el diputado local del PAN, Mario Riestra Piña. En su calidad de presidente de la comisión 
Inspectora, explicó que de confirmarse su versión, el Pleno del Congreso del Estado deberá tomar cartas sobre el 

asunto, a fin de sacar del puesto a Hernández Quintana al frente del órgano legislativo, pues el robo de 
documentos -explicó-, es una de las causales que provoca la destitución del titular del OFS. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-
es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

Nombran a ex diputado como rector de la Universidad Tecnológica de Atlixco 
La titular de la Subsecretaría de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), María del Camen 
Salvatori Bronca, anunció cambios en las rectorías de las Universidades Tecnológicas de Amozoc y Atlixco. Detalló 
que para el plantel de Amozoc llegó, con 31 años de edad, Héctor Arreola, quien cuenta con maestría y ya fue 

director de una institución politécnica. Respecto al nuevo rector de la Universidad Tecnológica de Atlixco, Salvatori 
Bronca prefirió no revelar el nombre debido a que en esta semana llegará su nombramiento, sin embargo, 

aseguró que se trata de un académico con nivel maestría que ya fue diputado federa(Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19439:nombran-a-ex-diputado-como-
rector-de-la-universidad-tecnol%C3%B3gica-de-atlixco&Itemid=332 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19436:oculta-el-gobierno-estatal-el-desglose-de-su-gasto-en-publicidad&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19436:oculta-el-gobierno-estatal-el-desglose-de-su-gasto-en-publicidad&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19214:el-ife-dice-que-el-reto-para-2012-es-el-voto-de-80-millones-de-mexicanos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19439:nombran-a-ex-diputado-como-rector-de-la-universidad-tecnol%C3%B3gica-de-atlixco&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19439:nombran-a-ex-diputado-como-rector-de-la-universidad-tecnol%C3%B3gica-de-atlixco&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Issstep en problemas financieros; cerrará el año con déficit financiero de 300 mdp 
El director Roberto Rivero señaló que el instituto requiere una reforma integral para solucionar liquidez de 
pensiones Roberto Rivero Trewartha, director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los 

Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (ISSSTEP), informó que este 2011 el organismo 
cerrará el año con un déficit de 300 millones de pesos, de ahí la urgencia de trabajar en una reforma integral para 
solucionar el problema financiero de la institución que actualmente cuenta con 47 mil afiliados y 164 mil 
derechohabientes.  En entrevista, comentó que en esta reforma planteada por el ejecutivo estatal, Rafael Moreno 
Valle, se busca ajustar el pago de cuotas de los trabajadores, un rediseño del gasto a fin de que el Issstep tenga 

viabilidad financiera y con ello garantizar que el fideicomiso de pensiones no tenga otros fines. (Julio Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142563:issstep-en-problemas-
financieros-cerrar%C3%A1-el-a%C3%B1o-con-d%C3%A9ficit-financiero-de-300-mdp&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Edil inaugura semana de trasparencia 'Cuentas Claras, Gobiernos Responsables' 

Eduardo Rivera destacó el premio que recibió el Ayuntamiento de Puebla por excelentes políticas de transparencia 
Tras reconocer que en Puebla se han alcanzado grandes avances en temas de libertad democrática, el Presidente 
Municipal, Eduardo Rivera Pérez enfatizó que “no puede haber democracia sin transparencia y rendición de 
cuentas”. En el marco de la inauguración de la semana de Transparencia denominado “Cuentas Claras, Gobiernos 
Responsables” el alcalde afirmó que la capital del estado en los primeros meses de su gestión ha tenido grandes 
avances en materia de transparencia y democracia; sin embargo, reconoció que aún hay mucho trabajo por 
hacer. (Leonardo Torixa)  

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142562:edil-inaugura-semana-

de-trasparencia-%E2%80%9Ccuentas-claras-gobiernos-responsables%E2%80%9D&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Canacintra se pronuncia porque el próximo auditor del OFS sea de organismo ciudadano 
El presidente de Canacintra, Luis Espinosa Rueda, se pronunció favor de que el próximo auditor del Orfise sea 

ciudadano una vez que el Congreso del Estado determine la posición legal de Víctor Manuel Hernández Quintana. 
 El representante de los industriales en Puebla, destacó que se deben llevar a cabo investigaciones profundas y 
apegadas a ley, para esclarecer la presunta extracción ilegal de documentación marinista del Órgano de 
Fiscalización Superior (OFS). Espinosa Rueda aseguró que esta situación deja un mal sabor de boca, por lo que 
urge que el nombramiento del titular del OFS se dé desde organismos ciudadano a fin de legitimar su desempeño 
y no obedecer a intereses políticos. (Leonardo Torixa)  

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142561:canacintra-se-
pronuncia-porque-el-pr%C3%B3ximo-auditor-del-ofs-sea-de-organismo-ciudadano&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En el OFS existe una red de contadores que extorsionan a alcaldes 
Al interior del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) existe una red de contadores públicos que se dedican a 

extorsionar a Alcaldes y Ex Presidentes Municipales para garantizar que sus cuentas públicas salgan sin 
observaciones, aseguró el diputado local, Filiberto Guevara González. En entrevista, el legislador del PRI, señaló 
que tiene pruebas y también cuenta con testimonios de ex ediles que en su momento presentará para 
desenmascarar el actuar de algunos auditores del OFS que en este han encontrado su minita de oro. “Hemos 
detectado contadores en los municipios, por eso es muy importante mi iniciativa de ley de obligados solidarios, 
porque hay una red de contadores en el estado que nada más se dedican a extorsionar a los Presidentes 
Municipales y cuando termina su administración se van a otro lado y los dejan solos”, dijo. (Leonardo Torixa)  

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142554:en-el-ofs-existe-una-
red-de-contadores-que-extorsionan-a-alcaldes&Itemid=535 
 

 
 

 

 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142563:issstep-en-problemas-financieros-cerrar%C3%A1-el-a%C3%B1o-con-d%C3%A9ficit-financiero-de-300-mdp&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142563:issstep-en-problemas-financieros-cerrar%C3%A1-el-a%C3%B1o-con-d%C3%A9ficit-financiero-de-300-mdp&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142562:edil-inaugura-semana-de-trasparencia-%E2%80%9Ccuentas-claras-gobiernos-responsables%E2%80%9D&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142562:edil-inaugura-semana-de-trasparencia-%E2%80%9Ccuentas-claras-gobiernos-responsables%E2%80%9D&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142561:canacintra-se-pronuncia-porque-el-pr%C3%B3ximo-auditor-del-ofs-sea-de-organismo-ciudadano&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142561:canacintra-se-pronuncia-porque-el-pr%C3%B3ximo-auditor-del-ofs-sea-de-organismo-ciudadano&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142554:en-el-ofs-existe-una-red-de-contadores-que-extorsionan-a-alcaldes&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142554:en-el-ofs-existe-una-red-de-contadores-que-extorsionan-a-alcaldes&Itemid=535
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PERIODICO DIGITAL 

 Zacatlán será sede del Encuentro Intercultural de Etnias del Estado el 21 y 22 de octubre 
El próximo fin de semana, los días 21 y 22 de octubre se llevará a cabo en Zacatlán el Primer Encuentro 
Intercultural de Etnias del Estado. El objetivo de este evento organizado por el Congreso del Estado y el 
Ayuntamiento de la localidad es rescatar, así como conservar las raíces indígenas que lamentablemente poco a 
poco se han ido perdiendo para que las nuevas generaciones conozcan su origen, así como también se 

enorgullezcan de sus riquezas culturales, artísticas, gastronómicas e incluso medicinales. En el recientemente 
nombrado pueblo mágico habrá muestras de pintura, cuento, poesía, danza, vestimenta autóctona, gastronomía y 
artesanía de los grupos étnicos que existen en la Entidad como mixtecos, popolocas, mazatecos, otomíes, 
tepehuas, náhuatl y totonacuj. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142557:zacatl%C3%A1n-

ser%C3%A1-sede-del-encuentro-intercultural-de-etnias-del-estado-el-21-y-22-de-octubre&Itemid=534 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Empleados del OFS sin acceso a su trabajo por investigación 
Empleados del Órgano de Fiscalización Superior reportan que no los dejan entrar esta mañana a sus áreas de 
trabajo, precisamente por el escándalo de que la información robada tiene que ver con el exgobernador Mario 
Marín. Comunican que a su llegada, unos a las ocho y otros a las nueve de la mañana, personal de seguridad 
estatal les refiere que no pueden pasar por razones de investigaciones que se siguen en torno al proceso que se 
abrió por la sustracción de documentos. Empleados desconocen qué tiempo llevará esta situación, de la cual hay 

3 funcionarios del Órgano que están en calidad de presentados desde el pasado viernes. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

IMAGEN POBLANA  

 Implementan estrategia para blindar precio de la tortilla 
Autoridades federales de agricultura e industriales de la Masa y la Tortilla, anunciaron que para garantizar un 
precio de 10 a 12 pesos por kilógramo, al menos durante los 4 primeros meses del próximo año, se implementó 
una cadena productiva a través de agricultura por contrato y se acopiaron 4 mil toneladas de maíz blanco, que 
blindaron contra vaivenes del mercado nacional e internacional. En rueda de medios, dijeron que esto permitirá 
que industriales y tortilleros tengan el abasto suficiente para la comercialización del producto, ya sea tortilla, 

masa o harina. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
IMAGEN POBLANA  

 Resaltan Rivera y Moreno Valle trabajo en transparencia 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez presumió que el contralor municipal surgiera de una propuesta ciudadana y fuera 
votado en una terna para garantizar su honestidad, esto en medio del caso del Órgano de Fiscalización Superior 

(OFS). En entrevista al término de la inauguración de la Semana de Transparencia, donde estuvo acompañado 
por el gobernador Rafael Moreno Valle, el edil dijo que su gobierno ha recibido reconocimientos en materia de 

transparencia y rendición de cuentas. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
 
IMAGEN POBLANA  

 Caso del OFS está centrado en Marín: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle reiteró que el interés de su gobierno en el caso del OFS está centrado con 
Mario Marín, y pidió enfocarse en el hecho de que los documentos robados por órdenes del auditor Víctor Manuel 
Hernández Quintana contienen expedientes de su antecesor. Lo que debemos enfocarnos, dijo en entrevista el 

mandatario, es en el hecho de que los documentos resguardados contenían datos de la administración de Mario 
Marín. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142557:zacatl%C3%A1n-ser%C3%A1-sede-del-encuentro-intercultural-de-etnias-del-estado-el-21-y-22-de-octubre&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142557:zacatl%C3%A1n-ser%C3%A1-sede-del-encuentro-intercultural-de-etnias-del-estado-el-21-y-22-de-octubre&Itemid=534
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
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IMAGEN POBLANA  

 Sitracop ya cuenta con 1,217 agremiados 
El Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres de Puebla (Sitracop) entregó ante la Junta Local de 
Conciliación y Arbitraje el papeleo que avala la incorporación de 1,217 maestros a este sindicato. En el acto, el 
líder del Sitracop Ricardo Ordaz Pérez reveló que durante 11 años el ex dirigente del Sutcop, Refugio Rivas 
Corona, jamás entregó el contrato colectivo de trabajo. Ordaz Pérez aseveró que al tener afiliados a más del 50 % 

de trabajadores se destierra por completo a Refugio Rivas del cargo, en el cual incurrió en anomalías como la 
venta de plazas y el nepotismo, pues le dio trabajo en el Colegio de Bachilleres a 68 de sus familiares. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
IMAGEN POBLANA  

 “Injusto”, usar documentos marinistas electoreramente: Lastiri 
El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, manifestó que es “injusto” que el tema de los documentos 
relacionados con Mario Marín Torres, hallados el pasado viernes en una bodega clandestina en Almecatla, ya se 
esté utilizando como bandera política para 2012 En rueda de medios, comentó que la reapertura de las cuentas 
públicas se hace por ley. En ese sentido, señaló que el tema se ha superado con la aprobación de las cuentas 

públicas y con la aplicación de la ley misma. Por lo tanto, según dijo que en el Revolucionario Institucional no 
temen que se vayan a encontrar irregularidades en la “administración” marinista. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
IMAGEN POBLANA  

 En la bodega estaban irregularidades marinistas: Mondragón 
El “dirigente” estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, se atrevió a mencionar que en los documentos 
hallados en la bodega clandestina en Almecatla hay pruebas de las irregularidades que dejó Mario Marín en el 
Gobierno del Estado. Mencionó que por “aseo político” debe renunciar Víctor Manuel Hernández Quintana al 

Órgano de Fiscalización Superior (OFS), a fin de que permita tanto al Congreso del Estado como a la Procuraduría 
General de Justicia hacer las investigaciones correspondientes. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Líder del PRI regatea espacios políticos 
En el marco del aniversario 58 de los derechos políticos de la mujer, la secretaria general del Comité Directivo 
Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Lucero Saldaña Pérez, denunció que en la actualidad 
aún existe “machismo político”. Durante una entrevista, la secretaria general admitió que esa adquisición de 
derechos no ha sido plena o total, porque a pesar de que ya ejercen su voto, las mujeres aún no tiene tanta 
injerencia en la Cámara de Diputados Federal, Senadurías y mucho menos en las presidencias municipales. 

Saldaña Pérez reconoció que las mujeres aún no tienen una participación plena y total en la vida política, a pesar 

de todas las leyes que existen para que las féminas se inmiscuyan en ese ámbito, por lo cual consideró que todos 
los ciudadanos deben reflexionar para concretar esto cambios desde la sociedad. (Elvia Cruz)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=39607 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 En horario de clases, „legitiman‟ al Sitracobp ante la JLCA  
Con el respaldo de cientos de trabajadores del Cobaep -en horario de clases-, el secretario general del Sindicato 

de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Sitracobp), Ricardo Ordaz Pérez, presentó ante 
la Junta Local de Conciliación de Arbitraje (JLCA), las afiliaciones de mil 217 empleados, con lo que dijo tener a la 
mayoría de agremiados. Plaza del Sol Finanzas, fue escenario de un mitin que convocó a empleados de los 37 
Colegios de Bachilleres (Cobaep), en el que el líder sindical denunció que de 2000 a 2011, las exrepresentaciones 
sindicales, con Refugio Rivas a la cabeza, no registraron ante el Tribunal de Arbitraje del Estado los contratos 
colectivos de trabajo para dar paso a abusos y extralimitación de funciones. (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39606 

 

http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39607
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39607
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39606
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El Colegio de Puebla tiene millonario presupuesto para tan mediocres logros 
Con tan sólo el manejo de tres programas de estudio especializados, El Colegio de Puebla maneja un presupuesto 
anual de 15 millones de pesos con recursos propios para atender a sólo 150 alumnos que cursan los diplomados 
en Desarrollo Regional, en Proyectos de Inversión Pública y en Desarrollo Municipal. Así lo señaló el actual 
presidente de esta institución, Miguel Ángel Pérez Maldonado, al dar a conocer la conferencia magistral en Puebla 

del premio Nobel de la Paz y expresidente de Costa Rica, Óscar Arias. Durante la conferencia de prensa, explicó 
que la institución a su cargo tiene 16 programas de maestría pero no todos están abiertos. En los próximos meses 
se concluiría un diagnóstico para ver cuántos nuevos programas se crean dependiendo de las necesidades de los 
poblanos; actualmente sólo están tres abiertos, de interés de los funcionarios públicos: diplomado en Desarrollo 
Regional, en Proyectos de Inversión Pública y en Desarrollo Municipal (Elvia Cruz) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39605 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Interesa ''La Célula'' a dos empresas nacionales 
El Secretario de Competitividad, Pablo Rodríguez Regordosa, afirmó que dos inversionistas nacionales se han 
interesado en “La Célula”, una de las obras fallidas del sexenio marinista. Se refirió a “La Célula” como activo de 
los poblanos y darle uso productivo. En ese sentido, confirmó una empresa interesada en la generación de energía 

solar y otras más en concretar un proyecto logístico. Reiteró que el gobierno del estado realizará nuevas 
inversiones en mil 200 hectáreas de superficie en el municipio de Oriental, cuando particulares muestren interés 
de invertir. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Interesa-''La-Celula''-a-dos-empresas-
nacionales&id=23318 

 

RETO DIARIO 

 Supera VW venta de 6 millones de autos en el mundo 
Empresarios de Veracruz y Tampico han elegido a Puebla como refugio de sus familias y negocios tras el 

recrudecimiento de la violencia en sus lugares de origen, afirmó Luis Gerardo Inman Peraldi, presidente del COE. 
 Lamentó que los enfrentamientos entre grupos de la delincuencia organizada o militares abonen al 
desplazamiento de familias mexicanas hacia los estados que viven tranquilidad y paz social. Bajo ese contexto de 
inseguridad en zonas del norte y sur del país, afirmó que Puebla necesita mantenerse limpia de descabezados, 
secuestros, extorsiones y batallas campales entre narcotraficantes. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Supera-VW-venta-de-6-millones-de-autos-
en-el-mundo&id=23319 

 
RETO DIARIO 

 Tiene auditor tres días para aclarar su situación jurídica 
El presidente de la Comisión Inspectora, Mario Riestra Piña, informó que el auditor del Órgano de Fiscalización 

Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana, tiene tres días para aclarar su situación jurídica de lo contrario se 
tomará como ausencia y se suspenderá seis meses de su cargo. Agregó que de comprobarse el robo de 
documentos oficiales del OFS, la sanción no solo sería la suspensión provisional, ya que se estaría planteando la 
remoción de Hernández Quintana. Informó que se estudiará la posibilidad de contratar personal y una ampliación 
presupuestal para realizar el inventario y la auditoria del estado en que se encuentra el OFS. (Hugo Sánchez) 
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